学校便り





聖南中学校 令和3年7月19日(月) No.5

1学期 無事に終業です

梅雨明けと同時に、暑い夏が到来しました。さわやかさを残しつつも暑さの中で、7月16日(金)に1学期の終業式を行いました。夏休みの始まりは22日(木)からですが、本日19日から学年ごとに行事があるため、全校がそろう16日に設定しました。ちょうど吹奏楽部のコンクールが17日に行われたため、壮行会も一緒に行いました。また、2年間お世話になったALTのポール先生が、帰国されることになり、ポール先生のお別れ式も行いました。

1年生は、本日、19日に結団式を行い、20・21日と2日間のキャンプに出かけます。2年生は19日・20日と2日間の職場体験学習を行い、21日は振り返りとまとめ、3年生は3日間、進路学習や文化祭準備、じゃがいも掘り(給食でも活用されます)等を行い、1学期が終業します。慌ただしい中ではありますが、いい締めくくりをして夏休み、2学期を迎えられるようにしましょう。

1学期終業式

3名の生徒の作文発表がありました。1学期がんばったことや反省から今後がんばりたいことなどを発表してくれました。それぞれ、発表者の気持ちがよく表れた素敵な発表でした。3年生は最上級生としての意識の高まりが感じられ、2学期の文化祭なども楽しみになってきました。全校のみなさんも各自1学期をしっかり振り返り、今後の生活に活かしていってほしいです。







ポール先生お別れ式 2年間ありがとうございました!

2年間、一緒に過ごしたポール先生とのお別れです。ポール先生はとってもフレンドリーで優しい先生です。また、体を動かすのがとてもお好きで、放課後はよく男子バスケットボール部のみんなと汗を流す姿がありました。女子バレー部が練習試合ができないときには、先生チームと試合を行ったりしましたが、ポール先生も参加して生徒のためにがんばってくれました。地域の方とも交流があり、仲のよい方も多かったようです。

アメリカに帰られたら、体育の先生としてまた働かれるそうです。ポール先生の今後のご活躍とご健康をお祈りしたいと思います。ポール先生ありがとうございました。



吹奏楽部壮行会

運動部の壮行会では、いつも入退場にすばらしい演奏をしてくれる吹奏楽部。今回はその吹奏楽部を激励する会でした。『おもちゃ箱のファンタジー』という曲を演奏してくれました。曲の途中で手拍子や足でリズムをとるところがあったり、じっくり聴かせるところがあったりと、とても楽しい曲です。4月に入部したばかりの1年生もしっかりとした演奏をしており、とても素晴らしかったです。

17日(土)にキッセイ文化ホールで中信地区大会が行われました。当日は、緊張の中でもみんな精一杯演奏し、これまでの中でも一、二の演奏ができたようです。結果は銀賞です。目標達成とはならなかったですが、今後に向けて意識を高めることができたようです。文化祭、北部吹奏楽祭とまだまだ活躍の場がありますので、さらなる成長を楽しみにしています。



<学校長の話より(抜粋)>

1年生を迎えて、全校72人で令和3年度の聖南中がスタートしました。 生徒会では入会式で1年生を歓迎し、共に生徒会スタートを切りました。 1年生も中学生になった自覚が持てたと思います。3年生の役員の発表を 真剣に聞き、質問や意見を積極的に発言する姿が見られました。学校を動 かすのは皆さん自身です。これからも安心して生活できる学校を自分たち の手で創り上げていきましょう。聖南中学校の伝統の一つである、地域ふ



れあい運動が2回行われました。自分の住んでいる筑北村に少しでも貢献できる活動は本当に素晴らしい活動です。このような活動を通して、この村の現状を更によく知り、課題を見つけたりしながら、より深く 筑北村に思いを寄せ、活動を深められるといいと思います。

部活動の中体連大会は、昨年は代替大会しかできませんでしたが、今年はコロナ禍でも何とか中信地区大会が実施できました。3年生にとっては、昨年の先輩の思いも胸に、臨んだ大会だったと思います。どの部も、最後まで諦めず戦うことが出来たと思います。3年生は、日々、友と汗を流し体も心も鍛え合った部活動で、多くのことを学んだと思います。今後につなげて欲しいです。1,2年生は先輩の姿から学んだことを新人戦に向けて実践していきましょう。吹奏楽部の皆さんは明日を期待しています。

学校生活の中で、皆さんの素晴らしい姿をいくつも見てきました。先生が特に感じたのは、皆さんが心を傾け真剣に人の話を聴く姿です。これは、先生の話ばかりでなく友だちの話や発表に対してでもそうです。人の話をしっかり聴ける人は、人にも自分の話を聴いてもらえる人だと思います。また、清掃や作業にひたむきに取り組む皆さんの姿も素晴らしかったです。コロナ禍で本校伝統のどっこい清掃は行われていませんが、ひたむきに友とともに頑張ろうとする「どっこい精神」は受け継がれていると思います。あたりまえのことをあたりまえにできる姿を是非大事にしていって欲しいです。そして、自分から進んで主体的に物事に取り組む力を更に伸ばしていって欲しいです。

タブレットが一人一台導入され活用され始めました。タブレットをペンやノートのように文房具のように使いこなし、学習がより効果的にでき、学習内容が身につくツールとなることを期待しています。先生方も、タブレットを有効に使って皆さんの力が伸びる授業を研究していきます。他にも総合の時間にグループ毎に課題について話し合いまとめていく姿や、分からない問題について友だちと教えあい学びあう姿もたくさん見られました。分からないと言いあい教えあえる関係も素晴らしいです。友だちに教えてあげる、説明してあげることで自分の力も伸びていきます。先生の説明を真剣に聞き、自分の活動につなげる姿や、困ったときに聴きに行く姿など、前向きな姿勢が至る所に見られました。これからも主体的に学び、友だちと一緒に学びを深めていきましょう。

あと1週間ほどで、東京オリンピック・パラリンピックが開催されます。オリンピック開催にあたっては、世界中の賛否の声が聞かれます。そして、ほとんどの競技の無観客が決定しています。しかし、選手はこれまで、目標であるオリンピック出場とメダル獲得にむけ、目標を持って練習に励み入念な調整を行ってきています。日本でのオリンピックをテレビ越しに観戦し、目標に向かって努力してきた選手の姿から何かを感じることができればいいかと思います。そして、勇気と感動をもらいましょう。

最後に、既に東京など再び緊急事態宣言が出された都府県は、感染が拡大しています。夏休みは、帰省などで人の流れが多くなります。長野県は今は、比較的落ち着いていますが、これまで同様感染予防を徹底していきましょう。また、規則正しい生活をして体調管理に努めるとともに、交通事故等にも十分注意しましょう。自分の目標や計画に沿った充実した夏休みにして下さい。8月24日には元気に登校しましょう。

安心安全な夏休みに! 感染拡大地域との往来や人との接触には引き続きご注意ください

いよいよ22日から夏期休業がスタートします。オリンピックの始まりの4連休を含み、約1ヶ月間お休みとなります。部活や文化祭準備等もありますが、長期休みにしかできない体験や過ごし方ができるといいです。休みが終わったときに、「こんなことができた」「充実した休みだった」と思える休みにしてほしいものです。一番避けたいのは、何となく過ごす中で、ゲームや YouTube の時間が長くなり、生活リズムが崩れていくという過ごし方です。自分で時間をコントロールできるよう、ご家庭でもご支援をお願いします。

何か、事故や新型コロナウイルス関連等、緊急の連絡がありましたら、学校までご連絡ください。 職員がおりましたら対応しますし、休日等留守の場合でも教頭の公用携帯に転送されます。(気づかないと きもありますが、着信に気づき次第折り返します)聖南中学校 66-2430 教頭公用携帯 090-1887-1499